

niveau. Das stellt hohe Anforderungen an* die Kommandeure in bezug auf ihre moralischen und geistigen Qualitäten, insbesondere an die polytechnischen, chemischen, mathematischen und physikalischen Kenntnisse.

Die Erfahrungen der Tätigkeit der Brigade unseres Zentralkomitees in eurem Verband bestätigen, daß die Präge der technischen Qualifizierung im Denken und Handeln vieler Kommandeure und auch verantwortlicher Genossen im Ministerium für Nationale Verteidigung noch nicht den Platz einnimmt, der ihr gebührt. Die Brigade des Zentralkomitees unserer Partei, an deren Arbeit auch Genossen des Ministeriums und des Militärbezirkes III teilnahmen, hat den Genossen des Ministeriums für Nationale Verteidigung als Ergebnis ihrer Tätigkeit konkrete Vorschläge für die jetzt notwendigen Veränderungen auf dem Gebiet der wissenschaftlich-technischen Qualifizierung und Bildung übergeben.

Zusammen mit den Ergebnissen dieser Parteiaktivtagung sollten sie als Grundlage für die keinen Aufschub duldende Entwicklung einer neuen Qualität der wissenschaftlich-technischen Qualifizierung und Ausbildung in der Nationalen Volksarmee werden.

Vor uns steht die Aufgabe, entsprechend den neuen Bedingungen unseres Kampfes die Führungstätigkeit in der Nationalen Volksarmee so zu verbessern, daß die neuen Aufgaben, die auf dieser Parteiaktivtagung diskutiert wurden, in verhältnismäßig kurzer Zeit gelöst werden. Wir sollten auch in Betracht ziehen, daß die von der gesamten Bevölkerung unserer Republik und allen Armeeingehörigen mit großer Beteisterung aufgenommene Nachricht von der triumphalen Leistung der sowjetischen Wissenschaft bei der Erforschung des Kosmos, von dem großartigen Flug eines Sowjetmenschen mit dem Raumschiff um die Erde, uns neue, ja, man kann sagen, bisher ungeahnte Möglichkeiten eröffnen, die Initiative unserer Soldaten, Unteroffiziere, Offiziere, Generale und Admirale noch stärker als bisher auf die Lösung der der Nationalen Volksarmee obliegenden Aufgaben zu lenken. Genossen! Es kommt vor allem darauf an, die sich aus dem Weltraumflug von Juri Gagarin ergebenden vielseitigen Möglichkeiten für die Hebung des Bewußtseins und der wissenschaftlich-techni-